
Pièces 3 Pièces

Superficie 54 m²

Référence MZICC4819

Prix 695 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez cet appartement exceptionnel situé dans le quartier animé de la Basse

Californie, à deux pas de la célèbre rue d'Antibes. Profitez d'un emplacement idéal,

à  proximité  des  commerces,  restaurants  et  plages,  tout  en  bénéficiant  du  calme

d'une  résidence  sécurisée.  Dans  une  petite  copropriété  intimiste  de  seulement  4

étages, cet appartement au dernier étage d'environ 55 m² a été pensé pour offrir

un cadre de vie agréable et fonctionnel. En excellent état, il se compose d'un séjour

lumineux  qui  s'ouvre  sur  un  grand  balcon,  offrant  un  aperçu  sur  la  mer

Méditerranée et des vues dégagées sur ...

Discover  this  exceptional  apartment  located  in  the  lively  Basse  Californie

neighborhood,  just  steps  away  from  the  famous  Rue  d'Antibes.  Enjoy  an  ideal

location,  close  to  shops,  restaurants,  and  beaches,  while  benefiting  from  the

tranquility of a secure residence.Situated in a small intimate condominium of only 4

floors, this top-floor apartment of approximately 55 sqm has been designed to offer

a  pleasant  and  functional  living  environment.  In  excellent  condition,  it  features  a

bright  living  room  that  opens  onto  a  large  balcony,  offering  a  glimpse  of  the

Mediterranean Sea and unobstructed ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CALIFORNIE

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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